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Проблема повышения качества и эффективности действующего законодательства остается акту-
альной на протяжении всего периода существования таких социальных институтов, как государство 
и право. Акцентуация внимания на феномене общественного права, а также рецепция его отдельных 
принципов и свойств государственными правотворческими органами способны выступить основой 
гуманизации юридического права государства, снижения социальной напряженности, придания нор-
мативным правовым актам большей легитимности, стимулом активизации взаимодействия государ-
ства и гражданского общества, в том числе представленного бизнес-сообществом. Целью данной ста-
тьи является анализ отдельных аспектов происхождения и классификация общественного права как 
полиформного явления, способного компенсировать и преодолевать объективно существующие недо-
статки юридического права государства. 
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Th e problem of improving the quality and eff ectiveness of current legislation remains relevant 
throughout the entire period of existence of such social institutions as the state and law. Emphasis of 
attention on the phenomenon of communitarian law, the reception of its individual principles and 
properties by state law-making bodies, can serve as the basis for the humanization of the juridical law of 
the state, reducing social tensions, giving more legitimacy for regulatory legal acts, the impetus for the 
activation of interaction between the state and civil society, including those represented by the business 
community. Th e purpose of this article is to analyze certain aspects of the origin of social law and its 
classifi cation as a poly-formal phenomenon which is capable to compensate and overcome objectively 
existing shortcomings of the juridical law of the state. 
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